



三和中だより

蒼き魂

令和5年度2月号

URL <http://www.jinsekigun.jp/school/sanwachu>

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (山根教頭・高橋教諭・各担任)

◆ 第25期生徒会によるスローガンを発表!



生徒会長よりスローガンに込めた想いについて説明がありました。

1月25日(木)、生徒朝会において、第25期生徒会による新たなスローガン“同心協力”が発表されました。“同心協力”とは、「心を一つにし、協力し合い、皆で団結して事にあたること」とあります。いよいよ、新生徒会活動が本格的に始動しました。また、3月1日(金)には新生徒会の初めての行事“三送会”が行われます。3年生へ感謝の思いが届くよう“同心協力”のもと、1・2年生も準備を進め、それぞれの役割を頑張ります。



生徒玄関にスローガンを掲示しています。ぜひ、ご覧ください。

◆ 成長した姿を観ていただくことができました

2月9日(金)、今年度最後の授業参観を行いました。1年生は音楽科の授業で、“箏”の演奏を参観していただきました。入学して1年、懸命に弦を弾く生徒の姿を見ていただくことができました。2年生は、修学旅行の説明会を行いました。4月実施の修学旅行に向け、計画や準備等の確認を行いました。また、学級懇談会では、この1年を通じた生徒たちの成長を保護者の皆さんと交流することができました。

厳しい寒さの中、参加いただき、ありがとうございました。



◆ 地域の方たちに演奏を聴いていただきました

12月16日(土)、三和協働支援センターで開催された“さんわフリマ”に吹奏楽部が出演しました。夏に続いて2回目の出演ですが、今回は油木高校との合同演奏としての出演でした。日頃の練習の成果を発表する機会をいただけたことに感謝しながら演奏しました。今年度は、高蓋芸能祭りやふるさとフェア、くるみふれあいまつり等、様々な場所で地域の方たちに吹奏楽部の演奏を聴いていただきました。



地域の方たちに喜んでいただけるよう、懸命に演奏を頑張りました。

◆ 臨時生徒総会を開催しました

1月26日(金)、校則改訂に関する臨時生徒総会を開催しました。昨年5月の生徒総会で、議題として挙げられた校則について、校則検討機関の取組を踏まえ、改訂案が承認されました。その過程では、保護者の方たちや、学校運営協議会委員のみなさん、また、高等学校の生徒指導担当の先生たちにもご意見をいただきながら、進めてきました。この取組は、よりよい学校づくり

を目指し、校則検討機関のメンバーを中心に生徒たちが自ら考え、何度も話し合い、修正を重ねてきたものです。改めて、目標達成に向け、どのように合意形成を図るのか、最適解を導き出すのかしっかりと学ぶことができました。



高等学校の生徒会等と校則の在り方についてオンラインで協議しました。



よりよい学校づくりを目指し、主体的に考え、取り組みました。